
Pagamento  ai  dipendenti  del
Comune  di  Avola,  Cisl  Fp
“Ritardi immotivati”
Ritardi nel pagamento delle spettanze economiche ai dipendenti
del Comune di Avola relative alle “performance” registrate
negli  anni  2019  e  2020.  A  lanciare  l’allarme  sono  il
segretario generale della Cisl Fp Ragusa Siracusa, Daniele
Passanisi  e  il  Coordinatore  Funzioni  Locali  Area  Siracusa
della  Cisl  Fp,  Carlo  Maci,  che  si  sono  rivolti  anche  al
sindaco ed al segretario comunale. “Tutto questo avviene –
hanno sottolineato Passanisi e Maci – nonostante gli impegni
assunti  in  tal  senso  in  sede  di  Delegazione  Trattante.
Peraltro, in riferimento all’anno 2019, il responsabile del
Settore  Finanziario  aveva  dichiarato  di  procedere  alla
liquidazione  già  entro  il  2023.  Non  essendo  state  poste
eccezioni in ordine alla conformità degli atti, e, vista la
validazione del Nucleo di Valutazione ed il parere favorevole
da parte del Collegio dei Revisori dei Conti, ci appare del
tutto immotivato continuare a rimandare la liquidazione degli
emolumenti arretrati in favore dei lavoratori e per questo,
dopo  l’ennesima  interlocuzione,  siamo  stati  costretti  a
formalizzare una nota di sollecito all’indirizzo del sindaco,
del segretario comunale e di tutti gli uffici preposti”.
Ritardi che rischierebbero di essere risolti a questo punto
attraverso contenziosi per via legale. “Disattendere quanto
concordato  in  contrattazione  è  sinonimo  di  grave
superficialità riguardo alla correttezza di mantenimento delle
buone relazioni sindacali e del rispetto dovuto ai dipendenti
dell’ente – hanno specificato Passanisi e Maci – considerato
che  i  crediti  vantati  sono,  comunque,  esigibili  per  via
legale, ma che ciò causerebbe l’aggravio di interessi e spese
legali  per  le  casse  comunali  e,  quindi,  caricati  sui
cittadini”.
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“Tentativi di rimpallare le responsabilità – hanno concluso
Passanisi e Maci – imputando la causa degli stessi ritardi ai
solleciti effettuati dalla nostra organizzazione sindacale, al
fine della regolarizzazione dei crediti vantati dal personale,
li cataloghiamo quali infime strategie volte ad ostacolare la
nostra  attività  sindacale  che,  fortunatamente,  risultano
chiare a tutti i lavoratori, favorendo, invece, dissenso nei
confronti di chi amministra piuttosto che del sindacato”.

Vandali imbrattano l’opera di
Vittorio  Ribaudo  a  Melilli.
Carta  “Autori  individuati  e
saranno sanzionati”
Brutto risveglio per la comunità melillese. La scorsa notte
l’ultima  opera  in  vita  realizzata  in  luogo  pubblico  di
Vittorio Ribaudo è stata imbrattata da dei ragazzi. Vittorio
Ribaudo  aveva  scelto  Melilli  per  una  sua  opera  d’arte  e
l’opera in questione risulta essere l’ultima in vita in luogo
pubblico.
Il  luogo,  dove  si  trova  l’opera,  è  stato  scelto  per  due
ragioni:  per  dare  “onore”  all’affaccio  pre  stabilimenti
industriali e per ricordare l’importanza della bellezza ai
giovani, che in quel luogo si riuniscono in vari orari.
L’opera macchiata da vernice spray è stata prontamente pulita,
“ma non perdoneremo gli autori” scrive sui social il sindaco
on. Giuseppe Carta, che sono stati individuati grazie alle
telecamere e verranno sanzionati.
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Convegno  Internazionale  di
Archeologia dedicato a Luigi
Bernabò  Brea.  Carta
“Importante legame”
Uno dei convegni di archeologia più importanti del 2024 a
Melilli. Sabato 17 e domenica 18 febbraio, dalle 9:30 alle
13:00 e poi dalle 16:30 alle 18:30, nella Sala Consiliare si
terrà  una  conferenza  dedicata  al  grande  storico  dell’arte
antica “G.E. Rizzo” del Palazzo Comunale.
L’evento è stato organizzato dall’associazione Italia Nostra
Melilli, con il patrocinio dell’Amministrazione Comunale, come
previsto dal progetto di Democrazia Partecipata 2023.
Arriveranno a Melilli archeologi da tutta Italia, oltre che
dalla  Francia  e  dalla  Germania,  per  confrontarsi
sull’argomento Luigi Bernabò Brea e la Sicilia: bilancio e
prospettive  di  ricerca  a  un  quarto  di  secolo  dalla  sua
scomparsa.
Il Convegno si divide in ben 7 sezioni: l’Introduzione (Maria
Bernabò  Brea  e  Paola  Pelagatti);  la  parte  relativa  alla
preistoria  e  protostoria  (Massimo  Cultraro,  Rosa  Maria
Albanese, Gioconda Lamagna e Lorenzo Guzzardi); la sezione
sulle città greche di Sicilia (Massimo Frasca, Elvia e Giada
Giudice,  Concetta  Ciurcina  e  Michel  Gras);  la  serie  di
interventi pertinenti alla costa tirrenica della Sicilia e
alle  Isole  Eolie  (Maria  Costanza  Lentini,  Maria  Clara
Martinelli,  Umberto  Spigo  e  Rosario  Vilardo);  il  settore
relativo all’archeologia subacquea (Elena Flavia Castagnino e
Giuseppe Immè), il gruppo sulla tutela del territorio e più in
generale sulla salvaguardia del paesaggio della Sicilia (Rosa
Lanteri,  Alessandra  Castorina  e  Mariella  Musumeci);
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l’argomento attinente al trasloco dallo storico edificio di
Piazza Duomo al nuovo Museo di Villa Landolina e i nuovi
criteri  di  catalogazione  (Giusi  Monterosso,  Angela  Maria
Manenti e Agostina Musumeci) e infine due raffinatezze (quella
di Giovanni Di Stefano e di Linda Storaci).
“Ho  creduto  fin  dall’inizio  all’importanza  di  questo
appuntamento.  Dopo  aver  celebrato  Rosario  Carta,  con  una
Giornata di studi, una monografia e gli Atti del Convegno;
dopo  aver  ricordato  Georges  Vallet,  con  un  Convegno  e  la
pubblicazione degli Atti, oggi è la volta di un altro grande:
Luigi Bernabò Brea, che verrà degnamente commemorato per il
legame  indissolubile  che  lo  legò  con  il  nostro  vasto
territorio. – sottolinea il Sindaco on. Giuseppe Carta – È
innegabile che la nostra Amministrazione sia molto attenta a
questi  grandi  eventi,  per  le  possibilità  che  offrono  in
materia di tutela, salvaguardia, valorizzazione e promozione
del territorio di Melilli”.

Celebriamo l’importante archeologo per il legame indissolubile
con il nostro territorio

Noto.  Cimitero  Comunale,
“disco  verde”  della  giunta
all’ampliamento
Il cimitero comunale di Noto sarà ampliato.
L’ha deciso la giunta comunale, guidata dal sindaco, Corrado
Figura, che ha approvato la proposta di ampliamento, “per far
fronte all’esaurimento dei loculi disponibili ed al crescente
bisogno della comunità”. La parola passa adesso al consiglio
comunale, per l’ok definitivo.

https://www.siracusaoggi.it/noto-cimitero-comunale-disco-verde-della-giunta-allampliamento/
https://www.siracusaoggi.it/noto-cimitero-comunale-disco-verde-della-giunta-allampliamento/
https://www.siracusaoggi.it/noto-cimitero-comunale-disco-verde-della-giunta-allampliamento/


“Con questo passaggio- spiega Figura- si prevede l’aggiunta di
5.295 posti salma, di cui 1.530 nell’area di completamento e
3.765 nell’area di ampliamento, oltre a 776 ossari.
Il  progetto  comprende  anche  la  realizzazione  di  nuove
strutture  e  servizi  funerari.  Una  grande  opera
infrastrutturale-conclude  il  primo  cittadino-  di  cui  Noto
aveva bisogno”.

Grande successo per la sagra
dei  cavati  al  Carnevale  di
Palazzolo
La giornata conclusiva del Carnevale di Palazzolo ha visto
protagonista la storica sagra dei cavati. Una giornata di sole
che ha visto piazza Giovanni Nigro gremita di visitatori,
rinnovando la tradizione.
“Tremila e passa – dichiara l’assessore Aiello – i piatti di
cavati  gratuiti  distribuiti  dal  circolo  San  Paolo,  dalla
Proloco e dal comitato di San Paolo, con in testa il parroco
Padre Marco Politini e i tanti volontari e soci. Una grande
festa di comunità che richiama tanti visitatori e che cresce
di anni in anno e diventa centrale nel ricco programma”.
La piazza è stata poi luogo per la sfilata dei giganti di
cartapesta, che hanno sfilato fino in piazza del Popolo. “Un
evento sempre complesso- spiega Aiello – che mette insieme
carri,  carristi,  stand,  artisti,  musica,  associazioni,
gastronomia,  scuole,  in  un  mix  che  rende  il  carnevale  di
Palazzolo  unico.  Ringrazio  tutti,  dai  funzionari  comunali,
alle forze dell’ordine e i tanti volontari. Un grazie davvero
grande ai carristi, ai giovani carristi e ai loro genitori,
per una sfilata che storicamente dura da sempre ore e ore. Mi
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sento di ringraziare il sindaco Salvatore Gallo e tutta la
maggioranza, per avermi accordato ancora una volta, di gestire
un  evento  così  complesso  ma  importante  per  tutti  i
palazzolesi,  che  vivono  le  feste  e  le  tradizioni  con
entusiasmo  e  passione”.

Numeri record per la 64esima
edizione  del  Carnevale  più
Stretto d’Italia
La 64esima edizione del Carnevale della Terrazza degli Iblei
si è conclusa con un martedì grasso, quello di Melilli e
Villasmundo, con numerosi ospiti dalla “Madrina del Carnevale”
Taylor  Mega  e  la  selezione  musicale  di  Dj  di  fama
internazionale  come  Molella,  Comollo  e  Fabio  Alisei.
“Il Carnevale per il nostro territorio è un tratto identitario
e culturale. Porta con sé la nostra storia, le maestranze,
tecniche di lavorazione, peculiarità e sfumature consolidate
nel  tempo.  Per  questo  vinciamo  come  comunità,  perché
rispettiamo  le  tradizioni,  con  uno  sguardo  rivolto
all’innovazione e alla freschezza tipica dei giovani che si
impegnano, con sacrificio, a dare continuità ad un’arte che ci
ha portati ad essere inseriti nella Rete dei Carnevali Storici
d’Italia  e  candidati  per  il  riconoscimento  a  Patrimonio
immateriale Unesco” dichiara un entusiasta Sindaco di Melilli,
On. Giuseppe Carta “Ringrazio tutti coloro che con il loro
lavoro hanno permesso di fare divertire la nostra bellissima
comunità e i tanti turisti che hanno visitato la nostra città.
Grazie di cuore alla Polizia Locale, alla Protezione Civile e
alle Forze dell’Ordine, grazie ancora all’ufficio turismo e
spettacolo e a tutti i dipendenti del Comune, infine grazie
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agli assessori, ai consiglieri e al comitato di Carnevale per
avere collaborato con grande impegno e dedizione. Termino i
miei ringraziamenti specificando che senza le associazioni che
realizzano  i  gruppi  in  maschera  e  i  carri  allegorici  non
esisterebbe questo fantastico Carnevale”.
Sono le parole del sindaco on. Giuseppe Carta, che ringrazia
chi c’è dietro all’organizzazione del Carnevale più Stretto
d’Italia, il quale ha fatto registrare numeri record.

Carnevale  di  Augusta,
tradizione che si rilancia
“Un grande successo di pubblico, volti, sorrisi, presenze di
ogni età. Dopo 16 anni aver riportato i nostri cittadini nelle
vie principali della.nostra città insieme a gruppi mascherati
e carri è un altro risultato raggiunto dalla amministrazione
nella direzione del.rilancio culturale turistico della nostra
Augusta.
Risultato  raggiunto  con  la  sinergia  dei  commercianti,  dei
carristi, delle associazioni di volontariato di tutte le forze
dell  ‘ordine  e  della  polizia  locale,  della  struttura  dei
settori del comune e di tutta la mia amministrazione ognuno
per le sue competenze. Siamo adesso pronti a pensare in grande
per la nostra festa del Santo Patrono”. Sono le parole del
sindaco  di  Augusta,  Giuseppe  Di  Mare,  che  commenta  la
conclusione  del  Carnevale  2024.
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Carnevale  di  Avola,  gran
finale  con  la  sfilata  dei
carri  e  la  disconight  con
FMITALIA
Si avvia verso il gran finale la 61.a edizione del Carnevale
di Avola. Sono stati giorni di allegria e dai mille colori per
la cittadina dell’esagono, dove sfilate di carri allegorici e
gruppi mascherati si sono alternate a spettacoli e momenti di
animazione e attività per i più piccoli. Luminarie, musica e
tanto divertimento in piazza Umberto I, cuore del Carnevale
avolese.
E per chiudere un’altra edizione segnata da numeri importanti,
martedì 13 febbraio si farà festa con la musica ed i dj di
FMITALIA. A partire dalle 22, dal palco di piazza Umberto I,
una coinvolgente disconight per tutti i gusti insieme a Mimmo
Contestabile, con Lino Bottaro alla consolle e l’animazione di
Michael Arsì e Francesco Teodoro.
Successi intramontabili e hit del momento, per stare insieme
cantando  e  ballando  nell’atmosfera  unica  del  carnevale
avolese.
“Una festa straordinaria fatta da donne e uomini che, con
impegno e passione, hanno reso il Carnevale storico di Avola
sempre più grande e maestoso. Una kermesse che si afferma nel
segno della valorizzazione delle maestranze, dei carristi, dei
poeti dialettali, dei gruppi in maschera, con una serie di
iniziative:  dai  laboratori  per  la  creazione  di  opere  in
cartapesta ai concorsi fotografici, dalla mostra con cimeli
storici  e  costumi  ai  tornei  sportivi.  Tanti  elementi  che
contribuiscono a rafforzare il valore identitario di questa
ricorrenza,  con  una  tangibile  destagionalizzazione  delle
presenze  turistiche  in  città  in  questo  periodo  di  festa
invernale”, ha detto nei giorni scorsi il sindaco, Rossana
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Cannata.
Martedì 13 febbraio, l’ultima gran sfilata prenderà le mosse
alle  16  da  piazza  Esedra:  carri  allegorici  ed  infiorati,
gruppi mascherati e ancora sbandieratori e il corteo storico,
tutti in fila dietro la Regina del Carnevale di Avola. Alle
20.30, in piazza Umberto I, lo spettacolo musicale con Davide
De  Marinis.  Alle  21.30  salirà  sul  palco  la  madrina  della
serata, la showgirl, conduttrice e attrice teatrale Matilde
Brandi. E alle 22 la disconight con FMITALIA.
Il Carnevale di Avola ha il sostegno della Regione Siciliana e
dal  Ministero  della  Cultura,  grazie  al  riconoscimento  di
Carnevale “Storico”, inserito nel circuito di Carnevalia.

A  Melilli  e  Villasmundo
continua  lo  spettacolo  del
Carnevale  più  Stretto
d’Italia
Continua lo spettacolo del Carnevale più Stretto d’Italia a
Melilli.  Nonostante  le  condizioni  meteorologiche  non
favorevoli la folla ha invaso il centro del borgo ibleo.
Una doppia serata quella di ieri sera, con gli eventi in
contemporanea  a  Melilli  e  Villasmundo.  In  piazza  San
Sebastiano ha preso la scena il giovane cantante LDA, mentre a
Villasmundo a Piazza Risorgimento le protagoniste sono state
Le Donatella.
Melilli non si ferma, e anche oggi lunedì ci sarà il raduno
dei Gruppi in maschera in Piazza Carmine con la sfilata lungo
le vie del centro e la caratteristica Ape Soun e dj set in
Piazza San Sebastiano.
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Sanità zona sud, le criticità
in un documento per il neo
commissario Asp
I  nodi  da  affrontare  e  porre  all’attenzione  del  nuovo
commissario  straordinario  dell’Asp  di  Siracusa,  Alessandro
Caltagirone  in  un  documento  sottoscritto  in  maniera
trasversale  dalle  forze  politiche  per  la  zona  Sud  della
provincia.
Al termine dell’incontro che si è tenuto nel fine settimana
all’ex Cinema Diana di Pachino sul tema “Quale futuro per la
sanità”, promosso dal Partito Democratico e coordinato dall’ex
capogruppo del Pd in consiglio comunale, Emiliano Ricupero, è
stata condivisa un’impostazione del percorso da seguire per un
cambio di passo rispetto ai problemi che attanagliano – in
alcuni  casi  vere  e  proprie  emergenze-  la  sanità  della
provincia  di  Siracusa.
Nel corso dell’incontro sono intervenuti, tra gli altri, il
sindaco  di  Canicattini,  Paolo  Amenta,  presidente  di  Anci
Sicilia e del Pd provinciale, il deputato regionali del Pd,
Tiziano Spada.
Gli aspetti tecnici sono stati affidati agli interventi del
medico  Corrado  Cugno  e  della  farmacista  Campo,  che  hanno
focalizzato l’attenzione sulle criticità della sanità della
zona sud, con particolare riferimetno al Pte di Pachino.
Partecipazione trasversale, con Pietro Selvaggio, coordinatore
del movimento Idea Pachino, Massimo Mizzi, coordinatore di
Azione per Pachino,l’ex consigliere comunale Ruggero Lupo e,
ancora, con diversi medici del Pte e della guardia medica,
oltre ad esponenti della società civile e dell’associazionismo
locale.
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“Un  incontro  molto  partecipato  –  commenta  il  parlamentare
regionale  Tiziano  Spada  –  in  una  realtà,  come  quella  di
Pachino,  che  vive,  da  troppo  tempo  ormai,  un’emergenza
sanitaria, con carenza di servizi essenziali per la comunità e
il rischio di mettere seriamente in pericolo l’incolumità dei
cittadini”.

Aggiunge  Emiliano  Ricupero,  coordinatore  dell’evento:  “Sono
molto soddisfatto della risposta che i pachinesi hanno dato
con la loro presenza. Da sempre mi sono battuto affinché nel
nostro territorio venga garantito il diritto alla salute, che
non ha e non deve avere alcun colore politico. Anche tramite
questo  incontro,  abbiamo  constatato  che  esistono  soluzioni
concrete al problema e sono convinto che, uniti nella stessa
direzione, potremo rivendicare il diritto alla salute della
nostra comunità”.


